

ABSTRAK

Pengembangan Ekowisata Kreatif Merupakan konsep pengembangan pariwisata berkelanjutan. yang bertujuan untuk mendukung upaya-upaya pelestarian alam dan budaya dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pengelolaan yang konservatif, sehingga memberikan manfaat ekonomi kepada masyarakat setempat. Rumusan masalah dalam studi ini adalah 1) bagaimana pengembangan Ekowisata Kreatif di Desa Burai Kecamatan Tanjung Batu Kabupaten Ogan Ilir 2) bagaimana pengembangan Ekowisata Kreatif di Desa Burai Kecamatan Tanjung Batu Kabupaten Ogan Ilir dalam Perspektif Ekonomi Islam. manfaat dari studi ini adalah Penelitian ini menggunakan Penelitian ini dapat menambah data atau informasi tentang penerapan ekowisata kreatif di Desa Burai Ogan Ilir khususnya pengembangan lokasi wisata melalui bidang ekowisata, sehingga dapat membantu mengambil suatu kebijakan dalam mengembangkan ekonomi kreatif khususnya dalam hal ekowisata dengan adanya langkah-langkah strategi penerapannya di dalam penelitian ini. Metode Kualitatif dengan data primer dan sekunder. Data primer dari hasil wawancara dan data sekunder dari berbagai literatur yang sejalan dengan studi ini, Hasil penelitian ini adalah 1) Kegiatan Inti Pariwisata yang berbasis pada konservasi alam dan budaya yaitu wisata Bahari, Wisata Religi, Edukasi, Sepeda Camping ground, kuliner, dan Wisata outbound. Termasuk pengembangan Produk Kearifan Lokal Desa Burai Seperti: Songket Burai, Purwani (Purun Warna-Warni), Kelompok Olahan Ikan.; 2) Pengembangan Ekowisata Kreatif di Desa Burai Kecamatan Tanjung Batu Kabupaten Ogan Ilir telah sesuai dengan konsep ekonomi Syari'ah dalam bentuk pemberdayaan masyarakat di wilayah ekowisata kreatif. Rekomendasi yang ditawarkan adalah Maksimalkan Strategi Pengembangan Ekowisata didesa Burai pertama menggunakan Media sosial. Melengkapi infrastruktur pendukung kegiatan wisata alam, khususnya ekowisata, seperti jalan, jembatan, sarana kebersihan, dan lain-lain yang kedua melakukan promosi yang intensif yang ketiga membuat kebijakan yang khusus dalam pengembangan ekowisata.

Kata Kunci: Pengembangan: Ekowisata Kreatif: Desa Burai